

令和6年（2024年）11月元気っ子だより

体験の秋、今年も様々な体験活動に取り組みました。子どもたちも一段とたくましくなったようです。

誕生日おめでとう！

11月、12月生まれのお友だちの誕生日会をしました。みんなの前でのインタビューは、恥ずかしかったけれど、うれしかったよ。



とても楽しい時間です リトミック！

音楽に合わせて、体を動かして楽しんでいます。今月も住田先生と一緒に楽しんだよ。



小学校の給食が楽しみになりました

桂川小学校5年生の教室に行っていっしょに給食を食べました。準備や後片付けもいっしょにしました。小学校のことをいろいろ教えてもらったよ。



大きくなあれ！

野村さんが整備してくれた畑に玉ねぎの苗を植えました。

今年は315本も植えました。教育委員会から栗原先生も応援にかけつけてくれたよ。来年6月には立派な玉ねぎがとれるように「大きくなあれ！」とお願いました。



おいしいね!

とれたて村や桂川東小学校で収穫したサツマイモを食べてみました。「うーん、おいしい!」



とても優しかったよ!

桂川中学校の3年生が2日間保育体験学習のため、幼稚園にやってきました。一緒に遊んだり、読み聞かせをしてもらったりして楽しい時間を過ごしました。

「おにいちゃん、おねえちゃんはとても優しかったよ!」



ありがとうございました！

さつま芋の苗植えや収穫、楽しいゲームなど、たくさんお世話になった桂川東小学校の1年生にお礼の絵手紙を渡しに行きました。



小学校って楽しそうだね

たんぼぼ組とひまわり組が桂川小学校1年生の生活科、「秋のたからものランド」に招待されました。けん玉、ボウリング、迷路、コマなどなど、木の実や落ち葉を使った遊びのコーナーがいっぱい用意されていて、遊び方を教えてもらいながらチャレンジしました。



